

Obstbaumschneidekurs 2014

Am 8. März führte unser Gartenfachwart Robert Dettenrieder wieder einen Obstbaumschneidekurs durch. Um 9.00 Uhr trafen sich 14 Teilnehmer bei Sfr. Fred Röder in der Bärenstraße 166. Robert Dettenrieder erklärte die Wachstumsveränderungen gegenüber der letzten Schnitte. Dieser Apfelbaum wurde in den letzten Jahren immer wieder als Objekt hergenommen. Daher konnte man die Veränderung gegenüber des Anfangschnittes sehr gut zeigen. Die jungen Triebe haben gut angesetzt und tragen bereits sehr schöne und große Früchte. Im Laufe der Jahre kann man nun bereits eine starke Verjüngung des Baumes feststellen. Der Gartenfachwart informierte die Teilnehmer auch über seine Schnitttechnik bei der er mit dem schneiden von oben beginnt und dem Baum eine kegelartigen Form gibt. So bekommen auch die unteren Äste genügend Licht und Sonne. Die Zweige sollten nicht zu eng beieinander liegen, denn dadurch kann der Wind besser durch und die Blätter und das Obst schneller abtrocknen.

Die Teilnehmer waren von den Ausführungen von Robert Dettenrieder sehr angetan und bedankten sich beim Gartenfachwart.